



桑園

札幌市立桑園小学校 学校だより
www.soen-e.sapporo-c.ed.jp
令和7年3月25日 第13号

「令和6年度を終えて」

校長 高畑 均

3月21日、162名の子どもたちが、桑園小学校の第97回卒業生として、大きな希望を胸に、学び舎を巣立っていきました。卒業生は、コロナ禍による制限を様々な場面で受けてきましたが、桑園小学校の最高学年として、立派な姿を見せてくれました。ステージ上では、卒業生一人一人がしっかり前を向いて卒業証書を受け取っていきました。その姿は、小学校の教育課程を卒業したという自信に満ち溢れているようでした。卒業式にお越しいただいた御来賓の皆様、保護者の皆様には、この紙面を借りて、改めてお礼申し上げます。

さて、本校では「“ひびきあい”のあふれる学校」を目指しております。そのために、次年度は“子どもの声を聴く”ことを全ての教育活動を貫く重点とし、子ども一人一人が「自分が大切にされている」と実感できる学校づくりを行っていきます。子どもと真摯に向き合い、子どもの困りや悩みに寄り添い、思いや願いの実現に向けた子どもの取組を支えていくことを大切にしていきます。今年度、保護者の皆様や地域の皆様におかれましては、学校の教育方針と教育活動を御理解いただくとともに、子どもたちを支え、励まし、背中を押して下さったり、子どもたちの安全や教育環境の充実のために御尽力くださったりと、様々なお力添えがありました。このような温かな学校への御支援、御協力に心から感謝いたします。令和7年度も桑園小学校の子どもたちの健やかな成長のため、学校への変わらぬ御理解、御支援、御協力をよろしくお願い申し上げます。

最後に私ごととなりますが、この度、百合が原小学校に異動することになりました。本校では、校長として2年間お世話になりました。振り返ると、至らないことが多々あったかと思いますが、多くの方々を支えられながら、日々の務めを果たすことができました。何より、子どもの素直さ、笑顔に一番助けられたのかもしれない。保護者、地域の皆様には2年間、本当にお世話になりました。心から感謝いたします。ありがとうございました。

4月の行事予定 【帰宅時刻 午後5時】

- 1日(火) 入学受付
- 7日(月) 新6年登校日(8:45までに登校)
入学式準備
- 8日(火) 着任式・始業式・入学式
(2~6年 10時10分下校)
教科書配付、家庭環境資料等書類配付
- 9日(水) 二計測(3~6年)
- 10日(木) 二計測(1・2年、くわのみ)
- 11日(金) 家庭環境資料提出〆切
- 14日(月) 視力検査(6年)
知能検査(2・5年)
1年生給食開始
- 15日(火) 視力検査(5年)
- 16日(水) 視力検査(3年)
4時間授業 DAY
- 17日(木) 全国学力学習状況調査(6年)
参観懇談(1・3・5年、くわのみ)
視力検査(4年)
- 18日(金) 参観懇談(2・4・6年)
視力検査(2年)
- 21日(月) 視力検査(1年、くわのみ)
交通安全教室(6年)
教育相談①(5時間授業)
- 22日(火) 避難訓練① 児童委員会①
- 23日(水) 聴力検査(3・5年)
教育相談②(5時間授業)
- 24日(木) 聴力検査(2・4年)
教育相談③(5時間授業)
- 25日(金) 学力テスト(2~6年)
教育相談④(5時間授業)
聴力検査(1年・くわのみ)
- 28日(月) 教育相談⑤(5時間授業)
- 29日(火) 昭和の日

退職・離任の教職員 お世話になりました

次年度の教育活動について

次年度も、「ひびきあい」のあふれる学校を目指し、「自立性」と「協同性」をより一層育んでいきたいと思っております。次年度の教育活動について、変更部分を中心にお伝えいたします。

【長期休業日の変更】

札幌市全体として、次年度も夏の暑さを考慮して、夏休みを一週間延長し、その分冬休みが短くなります。暑さ対策として、1学期の最終週は「サマーウィーク」とし、給食有りの4時間授業になります。

【午前授業の日】

夏休み明けと冬休み明けの最初の数日は「スタートウィーク」とし、給食有りの4時間授業とします。休み明けの子どもたちが、無理なく学校生活を送ることができることを目的としています。また、教員の研修時間や事務作業時間を確保するため、月一回程度午前授業の日を設定します。この日は、給食有りの4時間授業になります。各教科の授業時数は、文部科学省の定める標準時数を下回ることはありませんので、ご了承ください。

【運動会】

これまで、運動会の前日に開会式、後日に閉会式を行っていましたが、次年度は5月31日（土）の運動会の中に開会式と閉会式を入れて午前開催（1・3・5年、2・4・6年の2部開催）で行います。

【理科専科指導】

5年生と6年生の理科の学習は、理科専科の教員が中心となって授業を行います。

【ランチルーム給食】

コロナ禍以来行っていなかったランチルーム給食ですが、次年度から再開します。4階のランチルームを使用して、2クラスずつ楽しく給食を食べる機会をつくりたいと思います。

新年度のお知らせ

- ◆4月8日（火）の始業式では、まだ靴箱が決まっていません。全員、外靴を靴袋に入れて教室へ持ってきています。
- ◆全学年学級編制を実施します。学級名簿は学年のワークスペースに掲示します。
- ◆個人情報保護袋は、始業式に配付する家庭環境資料を入れて新年度に提出してください。
- ◆4月8日（火）は、すぐーるが利用できません。欠席、遅刻、早退につきましては、電話で連絡をしてください。